

Oktober 2024

Der Oktober ist in der Teeniegruppe traditionell der Halloweenmonat. Ende des Monats findet hier jährlich die große Halloweenparty statt. Die Vorbereitungen dafür beginnen aber schon Wochen vorher: Es werden kleine Geister, Kürbisse und ähnliche Gruseligkeiten gebastelt und die Räume beschmückt, sodass die Kinder schon in Stimmung kommen.

Im Detail waren verschiedene Techniken gefragt, welche durchaus Feinmotorische Grundkenntnisse voraussetzten und Fingerspitzengefühl gefragt war.

An einem Freitag, der an schlechtem Wetter nicht zu übertreffen war, ließen wir es uns nicht nehmen, einen Kinotag zu veranstalten. Für die Brotzeit wollten die Kinder selber jeder einen Snack mitbringen, um diese dann anschließend untereinander durchzumischen und miteinander zu teilen.



Außerdem haben wir ein kleines Geschicklichkeitsturnier veranstaltet, bei dem es fünf verschiedene Spielestationen gab und sich die Kinder teilweise gegeneinander und teilweise im Einzel unter Beweis stellen konnten. Darunter waren Spiele wie z.B. Kicker, Klask, Karomm, und andere aus der Kategorie.

Leider mussten wir uns auch in diesem Monat vom einem Kind verabschieden, welches in ein anderes Bundesland ziehen wird. Sie war noch relativ neu, ca. seit einem Jahr im Hort und trotzdem sehr geschätzter Bestandteil der Gruppe. Wir hoffen, du findest einen guten Start in Hessen!



Ende des Monats war dann endlich der Zeitpunkt für die ersehnte Halloweenparty gekommen. Klassischerweise wurde mit einem festlichen Hotdogmenü gestartet. Der restliche Abend war dann gespickt von Partys- und Bewegungsspielen aller Art.

Pädagogische Ziele:

personale Kompetenzen

Motorik, insbesondere
Feinmotorik
Basteln, Geschicklichkeitsturnier

soziale Kompetenzen

miteinander Teilen

Abschied nehmen

gemeinsames Feiern